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La prière de demande M. l’abbé Pierre-Marie Laurençon

En s’adressant à Dieu, l’âme priante est animée de quatre

intentions principales qui correspondent très exactement à ses

obligations envers son Maître souverain : - d’abord l’adoration

parce que l’homme doit rendre àDieu l’hommage qui lui est dû ;

- ensuite l’action de grâce parce que l’homme doit remercier

Dieu de toutes les faveurs reçues; - et encore la contrition, parce

que l’homme doit avouer ses fautes et les expier ; - et enfin la

demande de nouvelles grâces parce que l’homme ne peut rien

par lui-même.

On remarquera que ces quatre intentions de la prière sont

identiques aux quatre finalités de la messe exprimées en langage

théologique sous les mots de «latreutique» (adoration),

«eucharistique» (action de grâce), «propitiatoire»

(contrition) et «impétratoire» (demande de grâce).

Sans doute, la prière (latreutique) d’adoration est la plus

désintéressée et donc la plus noble, mais il semble bien que la

prière (impétratoire) de demande soit la plus nécessaire et

recommandée.

- L’idéal de la prière «dominicale»: notre Sauveur

insiste sur la nécessité de la prière continuelle «il importe de

prier et de prier sans cesse » (St. Lc. 18, 1) et, à titre de précieux

encouragement, Il a bien voulu nous en fournir Lui-même la

meilleure formule dans le «Notre Père» (St. Mat. 6, 9): d’où le

nom de prière «dominicale» c’est-à-dire la prière du Maître.

On constate avec surprise qu’après une très courte introduction,

cette prière se compose exclusivement de sept demandes qu’on

exprime en français en utilisant les modes subjonctif «que votre

nom soit sanctifié…» ou impératif «donnez-nous notre pain

quotidien…» et employant, suivant les cas, le ton du simple

souhait ou de l’ordre formel!
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Le désir (qui inspire la demande) représente bien le principal

«moteur» de l’activité et même de toute la vie de l’homme sur

terre. Mais le problème consiste dans l’ordination de nos désirs

en faisant les bons choix dans les aspirations de notre âme«là où

est votre trésor, là aussi sera votre cœur» (St. Mt. 6, 21). Le

catéchisme nous enseigne que le Notre Père présente le grand

avantage de nous indiquer sûrement «tout ce que l’homme doit

désirer et demander à Dieu».

- Les trois degrés de l’amour de Dieu: selon la doctrine de

St. Bernard, on ne parvient à la perfection de l’amour de Dieu

qu’en suivant fidèlement et patiemment des étapes successives

sans chercher à éviter les deux premières pour atteindre plus

rapidement le but sublime de la dernière .

Dans un premier temps, l’homme s’aime lui-même d’abord

d’un amour égoïste et auto-suffisant. Mais, bien vite, la réalité le

rattrape en lui découvrant ses propres limites: accablé de

difficultés qu’il se trouve incapable de surmonter par lui-même,

l’homme en vient à s’adresser à Dieu en dernier recours et

presque «en désespoir de cause» pour être secouru dans sa

situation de grande détresse. Le Bon Dieu, dans sa

miséricordieuse condescendance, veut bien prendre en compte

l’expression d’un tel amour intéressé en lui répondant

favorablement.

En second temps, l’homme commence à prendre en

considération et à estimer ce Maître bienveillant qui exauce ses

prières en apportant des solutions efficaces à ses problèmes. Les

dispositions de cet homme se bonifient donc peu à peu et

l’engagent dans un amour de complaisance et de

reconnaissance: au-delà de la recherche (toujours bien présente)

de ses intérêts immédiats, l’homme trouve aussi un vrai bonheur

à rester en lien avec son Bienfaiteur si attentionné.

En dernier lieu, l’âme humaine se trouve tellement enrichie

de la grâce et sous sa pleine inspiration qu’elle ne recherche plus

que la seule gloire de Dieu au point de s’oublier elle-même

totalement dans un embrasement de pure charité: l’homme

continuerait à aimer Dieu, infiniment aimable en Lui-même,

quand bienmême Il le priverait de tout bien particulier.C’est ce

que suggère le «Gloria» de la messe qui nous fait remercier

Dieu d’abord et avant tout «pour son immense gloire».

- Les modèles de l’Evangile à imiter: en répondant à

l’avance à nos objections et nos prétextes pour nous dispenser de

la prière, Notre Seigneur nous encourage avec les arguments les

plus engageants dont nous n’aurions jamais pu deviner la

légitimité: en effet, le Bon Dieu attend qu’on s’adresse à Lui en

toute liberté et même avec une impérieuse insistance. Il ne nous

serait jamais venu à l’idée de prendre comme exemple à suivre

celui de l’ami importun (St. Lc. 11, 5) qui sollicite son voisin en

plein sommeil et insiste jusqu’à l’empêcher de dormir; ou

comme la veuve harcelante qui, en procès, ne lâche pas le juge

tant qu’il ne l’a pas rétablie dans la pleine possession de ses

droits.

Notre Seigneur déclare encore que le Royaume de Dieu n’est

accessible qu’aux enfants et à ceux qui leur ressemblent: chacun

doit donc se convertir pour redevenir petit enfant en imitant ses

comportements. Or l’enfant nous apprend, dès le premier

instant de sa naissance, qu’il ne peut et ne sait faire qu’une seule

chose: pleurer avec cris et rage pour obtenir de sa mère tous les

soins que réclame sa totale indigence. Tel est donc le vrai sens de

la prière du chrétien: lancer sans cesse des appels de détresse à son

Père très aimant pour réussir à survivre à l’aide de sa toute-

Puissance.

Par ailleurs, l’Evangile nous montre que le Sauveur est

presque toujours entouré d’une foule dont la plus grande partie

est composée de badaux qui viennent pour le spectacle

(merveilleux il est vrai) des miracles: mais on peut se demander

s’ils en ont bien reçu quelque bénéfice pour eux-mêmes. Par

contre, les infirmes, aveugles, sourds-muets, lépreux étaient

exaucés infailliblement: parce qu’ils n’hésitaient pas à crier leur

détresse, comme on le découvre dans l’histoire de la

Cananéenne, au point d’insupporter les apôtres eux-mêmes:

«renvoyez-la car elle crie derrière nous» (St. Mat. 15, 23).

- Les leçons de l’Eglise dans sa doctrine et sa liturgie:

l’Eglise a fait preuve de la plus grande fermeté dans la

condamnation du «Quiétisme»: l’une des erreurs de ce

«système» consistait à prétendre que, dès le début de la vie

chrétienne, tout baptisé serait capable d’un état habituel de pur

amour de Dieu (qui le rendrait indifférent à tout le reste jusqu’à

exclure même l’Espérance) c’est-à-dire qui le dispenserait de

désirer ou demander quoi que ce soit et même son salut éternel.

Par ailleurs, dans le culte de l’Eglise, la prière de demande

est largement privilégiée comme on le vérifie, par exemple, dans

l’administration des sacrements. En appliquant à un malade

menacé de mort le grand remède de l’extrême onction, l’Eglise

semontre très pressante en sa faveur et n’hésite pas à préciser très

concrètement le résultat attendu du Seigneur : « rendez-lui

pleinement, par votre miséricorde, la santé spirituelle et

corporelle, afin que, guéri grâce à votre bonté, il reprenne comme

auparavant son activité … et selon nos désirs, rendez-le sain et

sauf à votre Eglise».

En conclusion, rappelons-nous que le Seigneur est disposé à

nous accorder toutes ses faveurs, et jusqu’à de vrais miracles, sans

échange ni contrepartie (c’est-à-dire tout à fait gratuitement,

comme l’indique d’ailleurs le mot «grâce») et Il n’impose

qu’une seule condition mais non négociable, la prière,

comme Il prend la peine de le confirmer Lui-même: «demandez

et vous recevrez, frappez et on vous ouvrira, cherchez et vous

trouverez» (St. Mat. 7, 7).
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Chronique du prieuré - novembre/décembre :
M. l’abbé Louis Pieronne

Nous n’apprendrons rien à nos lecteurs en décrivant les

cérémonies habituelles de la Toussaint. Contentons-nous de dire

qu’une petite amélioration a été apportée au caveau du Père

Sauzin à Doué la Fontaine. Le bon Père n’avait jusqu’ici qu’une

dalle de béton brut. N’oublions pas nos anciens curés dans nos

prières. Les obligations du sacerdoce sont si grandes devant le

jugement deDieu ! L’héroïsme de ces prêtres qui ont conservé la

saintemesse et les persécutions qu’ils ont

subies ont certainement été leur

réconfort au jour du jugement.

Le 5, l’abbé Laurençon se rend à la

Martinerie pour la session destinée aux

fiancés et organisée par leMCF. Le lundi

7, trente-quatre messieurs arrivent pour

la retraite, ainsi qu’une camionnette

pleine de boîtes de conserve. On entasse

dans la cave compote, sauce tomate et

petits pois. Pendant ce temps, monsieur

Coutant ferme la porte arrière du

bâtiment sainte colombe qui sert

désormais de fleuristerie pour les sœurs.

Le 10, le prieur de Gastines est rejoint

par le prieur des Fournils. Ils se rendent à

Paris pour la réunion des… prieurs ! le

11, trois demoiselles aident les sœurs à la

couture, et même la haute couture,

puisqu’il s’agit d’un travail minutieux de

restauration des broderies sur les

ornements. Le lendemain, ce sont les

jeunes gens qui aident pour le

bûcheronnage.

Le dimanche 13, beaucoup demonde

se retrouve à Gastines : MCF, Croisade,

scouts, guides, jeannettes et louveteaux !

le 14, M. Henri-Luc Morille bloque

définitivement le coffre de la sacristie en

essayant de le remettre en fonction. Cette fois c’est tout l’avant

qu’il faudra ouvrir à la disqueuse. Le voilà donc troué des deux

côtés !

Pour la Saint-Albert-le-Grand, le prieuré offre aux moniales

trois potimarrons ayant la couleur de leur nom et non leur rouge

vif habituel, le jardin de Gastines laissant éclore de nouvelle

variétés. Ils sont baptisés potimarrons monastiques (AOP). Le

jeudi 16, vingt-huit dame sont là pour l’ouvroir. Le 17, l’abbé de

Bonnafos part sur la Placelière après la messe à Chemillé. C’est

l’occasion pour lui de découvrir l’école avant la bénédiction de la

nouvelle église de Nantes. Les sœurs s’y rendent aussi le

lendemain. Pendant ce temps, l’abbé Pieronne récolte les

potimarrons, potirons, butternuts et autres courges qui ont

magnifiquement donné cette année. Reste à trouver la place

pour les stocker ! alors que le gel fait sa première apparition sur

les toits.

Le dimanche 20, le MJCF fait sa

réunion de formation des animateurs au

prieuré avec l’abbé de Bonnafos. Le 21,

vingt-huit dames arrivent pour la retraite.

On allume le chauffage pour retrouver la

joie des pannes. La première est une fuite

sans trop d’importance. M. Touchard

abandonne son ordinateur de comptable

pour poser une fenêtre et un évier en sainte

Colombe. Le 22, la 307 rate de peu son

contrôle technique. L’abbé Marcille avait

bien lustré le plastique des phares

redevenus comme neufs, mais il restait un

défaut demasse perturbant l’éclairage et un

problème de ressorts et stabilisateurs…

finalement rien de gravissime, elle pourra

continuer ses bons et loyaux services.

Le 24, les moniales nous offrent pour la

thanksgiving deux gâteaux aux

potimarrons… de Gastines. Nos sœurs

américaines sont très touchées de cette

délicatesse de leur sœur moniale cuisinière

… américaine elle aussi ! L’abbé Pieronne

est lui très touché de recevoir la pourpre

cardinalice et le beau chapeau qui

l’accompagne. (On vous laisse deviner le

lien avec la couleur des cucurbitacées, la

chronique ne pouvant pas tout

expliquer ?). Bref, le jardin a désormais un

cardinal protecteur !

Le 25, l’abbé Pazat part pour Bailly (et finalement Villepreux

comme vous l’avez sûrement appris, mais cela relève de la

chronique d’un autre prieuré et les curieux se renseigneront sur

La Porte Latine.) L’abbé Laurençon part, lui, pour Gavrus.

Pourquoi donc ces abandons ? c’est que les prédicateurs de

Gastines ont une grande célébrité qui les fait demander pour les

occasions importantes. Or ce dimanche 27 novembre est un

dimanche exceptionnel. Après cet interminable temps après la



Le Parvis n° 127 - janvier 2023

4

pentecôte, voilà une nouvelle année liturgique toute neuve qui

réveille nos âmes au son desmélodies les plus chères à nos cœurs :

Venez divin Messie !!! cette année, l’Avent sera le plus long

possible, quatre semaines bien complètes pour mieux nous

préparer à Noël. Le 28, les abbés Pazat et Marcille se rendent à la

session de théologie. Au prieuré, unmenuisier commence la pose

de la bibliothèque dans la nouvelle salle de communauté. Le 29,

les sœurs commencent à faire les crèches.

Le mois de décembre s’ouvre sur une journée d’ouvroir. Les

étagères de la bibliothèque sont achevées. Le 2, les abbés rentrent

de session pour assurer les messes du premier vendredi. Le 3, les

scouts prennent un peu d’air frais. Le dimanche 4 a lieu la

récollection du Tiers-Ordre de la fraternité. Le 5, vingt-trois

messieurs arrivent pour la retraite. La chaudière de saint-Isidore

est réparée en urgence. Le lendemain, c’est l’autre chaudière qui

tombe en panne. Le soir l’abbé Laurençon anime la réunion des

‘’jeunes pro’’ tandis que son frère installe des boiseries pour

l’encadrement des fenêtres à la chapelle saint Pie X.

Malgré la retraite, les processions du 8 décembre peuvent

avoir lieu par un froid glacial à Angers, Chemillé et Saumur. La

température reflète celle de la ferveur de notre société, mais le

Cœur Immaculé de Marie est là pour réchauffer nos cœurs. Elle

accomplira ce miracle pour lequel nos petits cierges sont bien

insuffisants.

Le samedi, vingt messieurs arrivent au bout de la retraite ! Le

dimanche 11 à lieu la journée du MCF et de la croisade

eucharistique. Seules trois familles ont échappé aux épidémies

hivernales et affronté le gel. Quelques flocons égaient ce

dimanche deGaudete. Le Père Raymond arrive chez les moniales

pour une semaine. Elles peuvent ainsi se ‘redominicaniser’ un

peu, et profiter de leur rite propre pour lamesse conventuelle. Le

16, l’abbé Laurençon passe une journée au Brémien, rassurez-

vous, c’est seulement comme visiteur.

Le 17, une foule s’agite dans les bois et les prés de Gastines

malgré un thermomètre qui s’obstine toute la journée à rester en

dessous de zéro. Ce sont les chefs des scouts et guides de Doran

qui font leur camp école. Le Père Crespin, Capucin, le Père

Alban-Marie de la Transfiguration et l’abbé Romanens assurent

l’aumônerie de ces soixante-quinze jeunes qui n’ont pas peur du

froid. Ils repartent le lundi. Pour bien commencer la semaine, la

chaudière se saint-Isidore se remet en panne ! Elle veut

absolument entrer dans le Guinness des records.

L’année 2022 va sur sa fin et le chroniqueur essaye de

rattraper le temps perdu pour ne pas perdre le temps passé mais

comme la flèche de Zénon qui n’atteint jamais la cible, la

chronique de décembre ne peut se terminer pour la sortie du

Parvis de Janvier. Paradoxe du temps et de l’histoire auquel nous

pourrions bien réfléchir si notre esprit n’était pas attiré par un

paradoxe plus grand encore, celui du Verbe éternel naissant dans

le temps ! voilà un mystère bien plus doux à contempler dans le

silence d’une Nuit très Sainte.
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Protéger - se protéger sur internet

A partir de réflexions et d’analyses d’un confrère en poste dans

un internat de la Fraternité Sacerdotale Saint-Pie X, nous

publions quelques conseils concernant l’usage de l’internet chez les

jeunes, encore sous la responsabilité de leurs parents. Il s’agit de

recommandations qui résultent de l’expérience pastorale et de la

souffrance du prêtre devant les ravages que l’internet peut

provoquer dans les âmes.

Une des occasions les plus courantes du péché d’impureté,

est aujourd’hui l’internet. Certes, l’internet n’est pas

intrinsèquement mauvais, car au fond, il n’est qu’un outil ; mais

il se trouve être un instrument de corruption massive. Pour

l’utiliser, il faut donc apprendre à s’en servir vertueusement. Car

s’il est utilisé sans entrainement à la vertu, il y a un risque élevé

sinon de chutes, au moins de troubles. Par analogie, que diriez-

vous d’un petit enfant de maternelle à qui l’on remettrait un

cutter ? Devrait-on s’en étonner, s’il se blesse ?

C’est bien la raison pour laquelle il faut protéger nos

adolescents d’internet. Il ne s’agit pas de le leur interdire

purement et simplement, car il est des cas où ils peuvent en avoir

besoin, mais de leur apprendre à s’en servir avec prudence,

tempérance et dans l’obéissance.

Sans lui manquer de confiance, on n’autorise donc pas un

adolescent de se connecter à internet sans contrôle ni

accompagnement. L’adolescent est en effet soumis à une triple

faiblesse : la concupiscence de la chair ; le monde corrompu et

corrupteur dans lequel nous vivons et la fragilité particulière qui

est la sienne, liée à une volonté en formation et une physiologie

en changement. Ces faiblesses dont les deux premières sont

communes à tous, le rendent très vulnérable par rapport

l’impureté.

Plus concrètement, donner à un adolescent un Smartphone,

c’est lui mettre dans la poche une occasion prochaine de pécher,

en lui disant naïvement : « nous te faisons confiance, ne regarde

pas n’importe quoi. » Ne vous leurrez pas, chers parents,

beaucoup d’adolescents qui ont un Smartphone sont tombés.

Ne croyez surtout pas que cela n’arrive qu’aux autres. Ces

faiblesses se rencontrent aussi chez les enfants de « bonnes

familles ». Et que dire des tourments de conscience qui peuvent

se poser à l’occasion d’une confession ? Le jeune adolescent

consentira-t-il à se séparer ou aumoins éloigner ce qui est devenu

pour lui une occasion prochaine de péché ?Dans ce cas, aura-t-il

vraiment la contrition et que vaudra l’absolution ?

Malheureusement, il n’y a pas que le Smartphone ;

l’ordinateur de la maison qui ne serait pas protégé, ou dont le

mot de passe serait connu de tous les enfants est tout autant

dangereux ; ainsi que le réseau wifi distribué partout dans la

maison et qui ouvrirait donc l’accès à l’internet via le téléphone

ou une tablette que votre adolescent se serait procuré à votre

insu. C’est pourquoi, des précautions s’imposent à tous les

parents, à commencer par des mots de passe, pour l’ordinateur

comme pour la « box », tenus secrets et suffisamment ingénieux

pour ne pas être démasqués.

Enfin nous vous proposons quelques mesures de protection

ou de sécurité qui mettent vos adolescents davantage à l’abri.

Aujourd’hui, sur le marché, il n’existe d’outils dangereux sans

système de sécurité, même pour les adultes ; on peut aussi en

faire de même pour l’usage de l’internet autrement plus

périlleux, car il y va du salut des âmes.

Nous vous laissons donc découvrir la brochure Comment

Faire ? publiée par nos confrères de l’école Saint-Joseph-des-

Carmes. Cette petite publication ne se contente pas de mises en

garde mais a le mérite de proposer des outils concrets pour aider

les parents à mieux encadrer leurs adolescents et les jeunes eux-

mêmes à mieux se protéger… pour aider à naviguer en meilleure

sécurité ! Evidemment ces dispositions, ô combien nécessaires,

ne dispensent pas les éducateurs à favoriser le véritable amour de

Dieu dont l’un des fruits est la joie d’aimer Dieu et de le servir.

Car tel est le plus puissant rempart à tous les assauts duMal et le

meilleur stimulant pour repousser les attraits du monde avec

enthousiasme. Haut les cœurs !

Tiré du dernier numéro du prieuré ND du-Rosaire, les Fournils, Spes Unica n°45
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Cmt Fae ?
Les plus petits et les plus 

grands, que ce soit au moyen 

d'un téléphone, d'une 

tablette ou d'un ordinateur, 

assistent à des spectacles 

qu'aucun œil ne devrait 

pouvoir supporter.

Un constat unanime... 

Plus de la moitié de nos enfants ont déjà Plus de la moitié de nos enfants ont déjà 

consulté un site pornographique. consulté un site pornographique. 

Cette chute arrive bien souvent dès l’âge de 

15 ans, parfois avant, et la plupart du temps 

à l’occasion d’une recherche quelconque.

Le smartphone, la tablette ou l’ordinateur 

personnel sont les sources principales des 

chutes trop nombreuses aujourd’hui.

Il est plus que temps de réagir, 

de se protéger, de se préserver, 

de préserver les autres face à ce 

déluge d'immoralité.

-1-
Il est capital de ne jamais fournir 

d’ordinateur, de smartphone ou de 

tablette à ses enfants. Quant aux 

étudiants, ne les laisser posséder un 

smartphone ou un ordinateur que 

si c’est absolument nécessaire, en y 

installant des protections efficaces 

contre les contenus malsains  

(Cf. page suivante).

-2-
Veiller à ce que les enfants ne 

puissent pas avoir accès à un 

appareil connecté sans votre 

autorisation. Ne jamais les laisser 

sans vigilance sur internet. 

-3-
Ne permettre l'utilisation des 

appareils connectés que dans 

un lieu ouvert et de passage et 

donc jamais dans les chambres. 

On succombe facilement à la 

tentation lorsque l’on sait que 

personne ne nous  dérangera.

-4- 
Couper le wifi ou au moins changer 

le mot de passe initial afin d'éviter 

les connexions clandestines. Les 

enfants se fournissent facilement 

des moyens de connexion à l’insu 

des parents. 

-5- 
Mettre un mot de passe sérieux et 

connu uniquement des parents 

aux ordinateurs connectés. 

Installer des contrôles parentaux  

(cf. page suivante).

-6- 
Se désinscrire des réseaux sociaux 

autant que possible. Les réseaux 

sociaux sont responsables 

d’une grande perte de temps 

et très souvent sont sources de 

suggestions mauvaises contre la 

pureté et de nombreuses fautes.

Quelques règles essentielles 
de vigilance pour préserver 

sa famille.

I l  existe des solutions.

Il faut protéger tous les moyens de connexionles moyens de connexion 

de ses enfants par des systèmes de protection parentale.

Les moyens de connexion peuvent se diviser en deux types :

Les ordinateurs / Les téléphones et tablettes.

Chaque moyen possède un système de protection efficace particulierun système de protection efficace particulier.

Quelques moyens pour 
protéger les plus grands.

La procédure d’installation de ces deux systèmes 
de protection est décrite sur le lien suivant :

www.saintjosephdescarmes.com/documents

Pour les ordinateurs, 

Forticlient est aujourd’hui 

la protection la plus efficace 

et la plus performante.

Pour les téléphones et tablettes : 

la combinaison de deux programmes : 

Spin Safe Browser et 
Boomerang Parental Control.
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Les deux magnifiques crèches du prieuré de Gastines

M. l’abbé Laurençon ainsi que toute
communauté du prieuré de Gastines
vous souhaitent un joyeux Noël,

et une bonne et sainte année 2023 !



• Merci pour votre accueil nous permettant de nous
ressourcer en profondeur. On revient à Gastines retrouver
la paix, la beauté, le bien, des grâces pour bien repartir sur
un meilleur chemin, mille mercis ! Pour votre exemple,
votre fidélité, et vos charmantes attentions, pour nous
«chouchouter» ! (une retraitante).

• Beau cadre, bonne nourriture avec beaucoup de
générosité; ça aide ! Belle découverte de la FSSPX, c’est la
première fois que j’y mets les pieds ! Merci aux abbés, je
craignais beaucoup la retraite ignatienne, et je repars
enthousiasmée!

• Une bouffée d’oxygène, un sas de survie spirituel pour
unemaman bien occupée… Je crains un peu le retour mais
tout ira bien avec la grâce du Bon Dieu. Que de
consolations ! Merci aussi pour votre gentillesse !

• 4ème retraite, arrivée à plat sans trop l’avoir cherché,
mais repars gonflée à bloc, prête à témoigner ! Alleluia!

• 17ème retraite et aucune répétition ! Merci de tout
cœur ! Gastines est une des pierres précieuses de la
Fraternité Saint-Pie X et vous auriez tort de ne pas venir y
passer cinq jours dans cet écrin de verdure, calme,
ressourçant, régénérant en tous points ! A la prochaine
donc !

•Merci pour ces cinq jours de calme et de prières. Sensible
au mal donné pour les repas, la liturgie, la propreté…Un
véritable 4 étoiles Saint-Ignace ! Promets de revenir.

• Merci pour cette bonne retraite qui redonne le goût des
choses du Bon Dieu : la méditation, la contemplation, la
pénitence…et qui donne aussi la paix, et l’énergie
nécessaires pour repartir fortifiés dans le monde.

Directeur de la publication : M. l’abbé Pierre-Marie Laurençon

Témoignages de retraitants de Gastines :

Carnet paroissialAnnonces diverses :

- Ouvroir Sainte-Anne à Gastines :

jeudis 19 janvier , et 16 février :

téléphone des Sœurs : 02 41 47 36 23

- Intention du mois de janvier de la Croisade

Eucharistique : pour les supérieurs de la Fraternité

Saint-Pie X

- Réunions de la Croisade eucharistique :

- à Gastines : le dimanche duMCF :

15 janvier - de 14h15 à 17h15

- à Chemillé : le 1er dimanche du mois après la messe

de 10h30 : dimanche 8 janvier (et non pas le 1er de

l’an)

•Décès, et funérailles à Chemillé:
-M.Henri Turpault, décédé le 23 novembre,
honoré de la sépulture ecclésiastique le 25 novembre


